

Werkhofstrasse 33
4503 Solothurn
Telefon +41 (0)32 627 71 12
medien.mail@kapo.so.ch
www.polizei.so.ch

Medienmitteilung vom 3. Oktober 2017

Kanton Solothurn: Polizeischüler starten Ausbildung

Gestern haben fünf Polizeianwärter ihre einjährige Ausbildung bei der Kantonspolizei Solothurn begonnen. Sie erwartet ein spannender und anspruchsvoller Lehrgang an der Interkantonalen Polizeischule und im Kanton.

Am Montag, 2. Oktober 2017, haben drei Frauen und zwei Männer ihre einjährige Ausbildung bei der Kantonspolizei Solothurn aufgenommen. Im Beisein zahlreicher Offiziere begrüßte Kommandant Thomas Zuber die neue Klasse und wünschte den angehenden Polizistinnen und Polizisten viel Erfolg für den anspruchsvollen Lehrgang.

Die einjährige Ausbildung findet teilweise an der interkantonalen Polizeischule in Hitzkirch (IPH) im Kanton Luzern statt. Sie beinhaltet zudem zahlreiche Ausbildungselemente innerhalb des Korps im Kanton Solothurn.



Wer Polizistin oder Polizist werden will kann sich bei der Kantonspolizei Solothurn laufend bewerben. Informationen finden sich unter www.polizei.so.ch → Karriere → Polizeiberuf.

Für Rückfragen: Andreas Mock, Leiter Kommunikation und Medien, Telefon 032 627 71 12, medien.mail@kapo.so.ch
Medienmeldungen unter www.polizei.so.ch, Bild/er mit Quellenangabe zur Veröffentlichung frei.
🐦 Folgen Sie uns auch auf Twitter unter [@KapoSolothurn](https://twitter.com/KapoSolothurn)

Anmerkung: Die Medienmitteilung wurde in einer neuen Version ohne die Namen der Polizisten/-innen veröffentlicht.